

学校だより  
平成28年  
11月16日号

# はるにれ

海老名市立  
有馬小学校  
校長 宮原謙二

## 大切な命

11月14日(月)の朝会で、「大切な命」について話をしました。

私が小学校3年生の時に、自転車で道路から飛び出して危うくひかれそうになったことから話を始めました。海老名市内でも小学生の交通事故が起っていて、ひとつ間違えると、みなさんの「大切な命」が奪われてしまうこと、そうなってしまったら家族を始めどれだけ多くの人が悲しむのかを一緒に考えました。

登下校や放課後に、交通ルールを守らずに危険な行動をしてしまっていることはないかを振り返りながら、自分の命は自分しか守ることはできないことを伝えました。ありまっ子一人一人の大切な命を、みんなで守っていくことができたらと思います。

海老名警察署有馬交番のお巡りさんが、毎日、交番の前に立って、登校を見守ってくださっています。また、交通指導員さんが正門の前に立って、みんなの安全を守ってくださっています。そして、放課後には本郷自治会自主防犯パトロール隊の皆さんが見守ってくださっています。一瞬にして大切な命を奪ってしまう恐ろしい交通事故から、地域の皆さんの温かい目が守ってくださっていることに感謝しております。



「有馬交番のお巡りさんと記念撮影」  
11.15(火)朝撮影



## 学習発表会



「これから学習発表会を始めます。」  
可愛い1年生の言葉で、学習発表会が始まりました。今年度が初めての行事でしたが、各学年ともそれぞれの個性を發揮

した、素晴らしい発表会になりました。

**1年生**「手と手と手と・てづくりおもちゃのおんがくたい」  
“あふれる元気で可愛い歌声と手作りの楽器で心温まる合奏”

**2年生**「キッチンパニック」  
“料理の材料やコックさんになりきった可愛い可愛い劇”

**3年生**「ありがとうの花・ミッキーマウスマーチ」  
“元気いっばいな歌声と指揮に合わせて一つになった素敵な演奏”

**4年生**「君をのせて・栄光の架け橋」  
“高音がよく響いた綺麗なハーモニーと名曲を見事に表現した演奏”

**5年生**「気球にのってどこまでも・ファンタジックワールド」  
“前半最後にふさわしい美しいハーモニーと一つになった迫力ある合奏”

**6年生**「Smile Again・天国の島」  
“最高学年にふさわしい心に染みる美しいハーモニーと見事な合奏”

12日(土)には、たくさんの参観をいただきありがとうございました。

## “緑化ポスター”の表彰式



11月6日(日)にピナウオークで、“緑化ポスター”の表彰式が行われました。有馬小学校から6人の受賞者がいました。おめでとうございます。

金賞	2年 紺野 愛夢
	6年 山口 奈緒子
入選	1年 菊村 りの
	2年 尾上 大瑚
	4年 三田 心菜
市制45周年記念賞	1年 島本 理航

## 山下正臣先生よろしくお願ひします

「ここはこうすると綺麗に書けますよ。」  
優しく山下先生が教えてくれています。

10月から、少人数・TT指導に山下正臣先生が来てくれました。4年生の算数・書写、5年生の算数、3の2の算数を担当していただきます。どうぞよろしくお願ひします。



# 行事予定

11月	18日(金)	家庭教育学級②(音楽室)
	23日(水)	「勤労感謝の日」
	30日(水)	クラブ活動
12月	2日(金)	就学時健診
	9日(金)	支援級 4校合同レク(有馬小) 6年サイバー教室
	12日(月)	児童朝会 ありまっ子応援団運営委員会
	20日(火)	給食終了
	21日(水)	短縮日課 4校時 大掃除
	22日(木)	2学期終業式



「お米の水分測定器」これで脱穀の時期を決める(宮嶋さん所有)



## 有中学区小中一貫教育の取り組み



「走り幅跳び」

○連合運動会に向けて

10月28日(金)に行われた「海老名市小学校連合運動会」に向けて、練習が始まりました。公認の陸上競技場で、競技を行うことのできる貴重な行事です。

必修の種目は、100m走。それ以外に、選択種目として、50mハードル走、持久走(1000m)、走り幅跳び、走り高跳び、ソフトボール投げがあります。各自が選んだ種目で、自己ベストを出すために、体育の時間を使って練習をしていますが、なかなか専門的な指導ができません。

そこで、有馬中学校の保健体育の先生が授業の時間を調整して指導に来てくれています。ポイントを得た指導で、記録が飛躍的に伸びた子も多く出ました。また、今年度から、400mリレーの朝練習に、有中陸上部の生徒が来てくれて、バトンパスや走り方のコツを教えてくださいました。小中一貫教育の成果がここでも表れています。



「ハードル走」

## 有中合唱祭りハーサルを鑑賞

10月14日(金)に、有馬中学校3年生の合唱祭りハーサルを、社家・門沢橋・有馬小3校の6年生が鑑賞しました。

暗幕を閉めた有馬小学校の体育館に有中3年生が全員集合し、一気に緊張感が高まりました。3校の6年生は、その歌声の素晴らしさに圧倒されました。澄み切った高音と男子生徒の響き渡る低音の見事なハーモニーに、聞き入っていました。



「私たち3年生を目標に中学校でもがんばってください。」という言葉に、先輩としての自信が溢れていました。その凛々しい姿は、6年生の心に残ったことでしょう。

## 4年ふくし教室“車いす”



11月15日(火)に、4年生のふくし教室「車いす」が、体育館で行われました。海老名市の社会福祉協会のお世話になりました。

欧米諸国に比べると、日本はまだまだバリアフリーになっていない場所が多くあります。実際に車いすに乗ってみて、その不便さを体験することができました。

車いすに乗っている方がいた時に、手助けすることができる人になって欲しいと願っています。

